

Erklärung zur REACH Verordnung Statement to the REACH Regulation

Sehr geehrter Kunde

Die Wagner + Grimm AG nimmt die Verantwortung als Hersteller von elektrischen und elektronischen Komponenten bezüglich der Europäischen Verordnung zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH) wahr.

Keiner unserer Lieferanten von Rohmaterialien, die in den von uns hergestellten Komponenten verwendet werden, hat uns bislang über das Vorhandensein irgendeiner der betroffenen Substanzen in einer Konzentration von mehr als 0.1 Masse-% informiert.

Im Falle, dass einer unserer Lieferanten uns über das übermässige Vorhandensein einer Substanz der aktuellen Liste gemäss der letzten Aktualisierung vom 21.01.2021 informiert, werden wir dies Ihnen mitteilen, sofern Sie davon betroffen sind.

Darüber hinaus bestätigt die Wagner + Grimm AG, dass

- keine der betroffenen Substanzen während des Herstellungsprozesses hinzugefügt werden
- keine Komponenten mit Substanzen hergestellt werden, bei denen diese unter normalen und vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen freigesetzt werden.

Dear Customer

The Wagner + Grimm AG assumes the responsibility as manufacturer of electric and electronic components concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH).

No one of our suppliers of raw materials, which are used in the components manufactured by us, has informed us about concerned substances with a concentration of 0,1 % weight by weight up to now.

In the case, that one of our suppliers informs us about the excessive existence of a substance listed in the last actualisation dated of 2021.01.21, we will also inform you, if it has a relevance for you.

Further, the Wagner + Grimm AG confirms, that

- no of the concerned substances are added during the manufacturing process*
- no components including substances are produced, which will evaporate this substances under normal and wisely use.*

Malters, 10.12.2021

Wagner + Grimm AG

